
令和６年第３回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

９

月

５

日

（
木
）

１ ごとう みき 

（一問一答） 

1.教育長所信表明について――子どもの「最善の利益」実現をめざして 

2.「道の駅」費用等について 

3.スマートインター事業について地域住民の意見反映はどのようか 

4.北高上緑地の現状保全のために 

5.庁舎建替とにぎわい交流館について 

２ 舟橋 よしえ 

（一問一答） 

1.市民主体の自治を推進するための附属機関等の公開のあり方について問

う。 

2.日進市職員の働き方について問う。 

3.地域における民生委員の役割の重要性から担い手確保のための取り組み

について問う。 

３ 小出 あさこ 

（一問一答） 

1.チームとしての学校に関して 

2.図書館の現状と今後のサービス強化について 

４ 川嶋 恵美 

（一問一答） 

1.教育長所信表明について 

2.大規模災害への備えを本格的に進めるために 

3.子宮頸がんを防ぐ HPV ワクチンについて 

５ 島村 きよみ 

（一問一答） 

1.住民投票制度の適正な運用と改善について問う。 

2.定期監査に対する改善状況はどうか。 

3.公共施設の整備状況と使用料に関して問う。 

4.定額減税の調整給付金の矛盾への対応はできないものか。 

６ 大屋 よしお 

（一問一答） 

1.教育長所信表明について－学校給食における教育に関する本市の取り組

みについて 

2.本市の農業政策について 

3.市内小中学校部活動地域移行及び廃止についての進捗について 

4.教育長所信表明について－共生社会・インクルーシブ教育について 

７ 白井 えり子 

（一問一答） 

1.市長の向かうまちづくりの方向と次年度予算編成方針について問う 

2.教育長の所信表明について問う 

3.子ども達のふるさと日進として誇れるまちであるために問う 

4.高齢者対策について問う 

5.火葬場建設についての方向を問う 

6.道の駅地域振興施設の管理運営に関する基本協定について問う 



９

月

６

日

（
金
）

８ 田中 とおる 

（一問一答） 

1.給食費値上げについて 

2.７５歳以上のくるりんばす実質無償化事業について 

3.図書館のより良いサービス向上について 

９ 中島 まなみ 

（一問一答） 

1.熱中症対策の強化と取組について 

2.災害時、緊急時における地域の安全と健康を守るための対応と取組につ

いて 

１０ 坂林 たくみ 

（一問一答） 

1.くるりんばす路線再編後の状況と課題 

2.巨大地震注意の経験と震災対策 

１１ 水野 たかはる 

（一問一答） 

1.住民投票条例について 

１２ 岩渕 晃久 

（一問一答） 

1.日進市の安全・安心を守り、さらに高めていくために 

2.ファイナンシャル・ウェルビーイングの実現に向けて 

3.生涯学習機会のさらなる向上について 

１３ ゆきむら ともこ 

（一問一答） 

1.災害級の暑さから子どもたちを守るために 

2.災害時の情報を地域に確実に届けるために 

3.くるりんタクシーは不公平を生まないように 

4.空家は地域福祉の問題 

5.「障害者地域生活支援事業」の充実を求める 

6.道の駅の運営について情報公開を求める 

１４ 大橋 ゆうすけ 

（一問一答） 

1.北朝鮮による拉致問題について 

2.本市の情報発信と市民の情報管理について 

９

月

９

日

（
月
）

１５ 吉野 ゆうと 

（一問一答） 

1.子育て最先端都市・日進へ 

2.学校現場でのサポート拡大と教員の多忙化解消 

3.便利で効率的な市庁舎を 

１６ 山田 久美 

（一問一答） 

1.教育長の所信表明について。 

2.南海トラフ地震に備えて今一度考える。 

１７ 福安 淳也 

（一問一答） 

1.教育長の所信表明について 

2.AI の活用方法について 

１８ 加納 やすこ 

（一問一答） 

1.愛知県消防操法大会を受けて消防団の在り方を問う。 

2.自然環境を利用した魅力ある街づくり 

～サイクリングコース天白川から道の駅へ～ 



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

1．教育長所信表明につ

いて――子どもの「最善

の利益」実現をめざして

（1） 子どもの権利条約にある「児童の

最善の利益」をあらゆる計画や事

業、行政の中心に据えてほしい。

所信表明にはどのように反映さ

れていますか。 

（2） 猛暑の中、十分な外遊びができて

いません。例えばスポーツセンタ

ーの無料開放など体を動かせる

場の提供ができないでしょうか。

（3） 給食予算を増やし、給食費値上げ

を止めませんか。 

（4） 西小学校の建て替えを機に、自校

方式の給食を検討してはどうで

しょうか。 

（5） 学校トイレに生理用品を常備す

べきではないでしょうか。 

（6） 所信表明でも教員不足に触れら

れています。日進市として養護教

諭含め独自の採用を行ってはど

うでしょうか。 

（注）※欄内は事務局で記載します

一般

2024年8月20日 

日進市議会議員 ごとうみき

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

日進市議会議長 小野田利信 様 一問一答

　　教育長
（生涯学習部長）

生涯学習部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

１



№ 2 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

2．「道の駅」費用等につい

て 

3．スマートインター事業

について地域住民の意見

反映はどのようか 

4．北高上緑地の現状保全

のために 

5．庁舎建替とにぎわい交

流館について 

（1） 市と指定管理者との「基本協定」に

は指定管理料や納付金等の金額明

記がありません。どうしてですか。

（2） 事業費総額と地方債返済など財源

計画についてはどのようですか。 

（3） 工事進行の中で課題はありますか。

（1） 接続道路としての県道米野木莇生

線の歩道設置の計画はどこまで進

みましたか。 

（2） 計画変更を行ってから、住民説明会

はされましたか。また、変更計画で

再度パブリックコメントを行うな

ど市民の意見をきく必要があるの

ではないでしょうか。 

（3） 事業費総額をどのように見積もっ

ていますか。また、財源計画はどの

ようですか。 

2024 年 6 月議会で市は、中部電力パワ

ーグリッド所有の土地について「現在の

借地契約を継続していきたい」と答弁さ

れています。現行通りでの契約更新はで

きますか。 

（1） にぎわい交流館はそのまま存続で

きますか。 

（2） くるりんばすの発着拠点はどのよ

うに確保されますか。 

（注）※欄内は事務局で記載します

産業政策部長

総務部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

総務部長

都市整備部長

総務部長

総務部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．市民主体の自治を推

進するための附属機関

等の公開のあり方につ

いて問う。 

(1) 附属機関等の傍聴のあり方について 

① ６月議会において、日進市自治推進委員会

の傍聴をオンラインのみとすることは問題

があるのではないかと取り上げたが、8 月

に開かれた日進市総合戦略推進委員会の傍

聴もオンラインのみという状況であった。6

月議会では「DX 推進の観点から先行的に実

施した自治推進委員会の結果を踏まえ、今

後検証してまいりたい」との答弁だったが、

どのように検証したのか。 

② 「コロナ禍ではないのだから、会議が開か

れている市役所会議室で傍聴したい」とい

う市民の声を聞いている。市民主体の自治

を推進するために、リアルとオンラインの

併用での傍聴体制はできないものなのか。 

(2) 附属機関等の会議録のあり方について 

① 総合戦略推進委員会の会議録は、昨年度か

ら会議要旨という形で公表されている。日

進市市民参加及び市民自治活動条例第 13

条には、「会議録」を作成することが規定さ

れているにもかかわらず、会議要旨の公表

としているのはなぜか。 

② 会議における結論だけでなく、議論の内容

を公開することが重要と考える。本市の情

報公開の姿勢が変化してきているのか。改

めて、本市における情報公開の姿勢はどの

ようかお聞かせいただきたい。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

令 和 ６ 年 ８ 月 ２２ 日 

日 進 市 議 会 議 長   小 野 田 利 信   様

日進市議会議員   舟橋 よしえ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

生活安全部長

生活安全部長

２

総合政策部調整監

総合政策部調整監



№ 2  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

２．日進市職員の働き方

について問う。

３．地域における民生委

員の役割の重要性から

担い手確保のための取

り組みについて問う。

(1) 勤務時間のフレックスタイム制及び選択

的週休３日制の導入について

① 本市がいち早くこの制度を導入すること

とした一番の理由はなにか。 

② 本年７月１日の導入から、制度の活用につ

いてはどのようか。また、職員の理解はど

のように進んでいるのか。 

③ この制度の導入により、市の財政的には、

時間外勤務手当が減少することを期待する

声を聞いているが、実際のところはどうな

のか。 

(2) 会計年度任用職員の処遇改善について  

① 会計年度任用職員は女性割合が非常に高

く、ジェンダー平等の観点からもこの問題

は重要である。本市においては、会計年度

任用職員の処遇改善策としてこれまでにど

のようなことに取り組んできたのか。 

② 課題としてどのようなことがあると認識

しているのか。 

(1) 民生委員の担い手確保について  

① 現在の定数１０３名に対して、欠員が５名

生じているが、この状況を市としてどのよ

うに捉えているのか。 

② 団塊の世代が後期高齢者となり、今後、民

生委員が見守る世帯が増えることが予想さ

れる。また、重層的支援体制整備事業にお

いても、地域住民に近い民生委員の役割は

大きい。来年 12 月の改選に向けて、民生委

員の担い手を確保するために、市としてど

のようなことに取り組んでいく考えか。 

③ 災害時要援護者支援における民生委員の

役割を、市ではどのように考えているのか。

(2) ジュニア民生委員について  

① 米原市、大牟田市などでは、中学生、小学

生がジュニア民生委員として活動してい

る。様々な効果が期待されるジュニア民生

委員を本市でも導入してはいかがか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

総合政策部調整監

総合政策部調整監

総合政策部調整監

総合政策部調整監

総合政策部調整監

福祉部長

福祉部長

生活安全部長

福祉部長



（注）※欄内は事務局で記載します。

令和6年 8月 21日 

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人 ・ 代 表 ） 

日進市議会議長 小野田利信 様 

日進市議会議員  小出あさこ 

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則

第 62 条第 2 項の規定により通告します。 

№ 1 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

1. チームとしての学校に 

関して 
教育長の所信表明で触れられていた、 

  スクールソーシャルワーカーを中心とした

子ども支援体制について伺う。 

① 本年度のスクールソーシャルワーカーの 

体制はどのようか。 

② 重層的支援体制において、スクールソーシ

ャルワーカーが果たす役割は。 

③ 重層的支援体制を活用した、新たな取り 

組みはあるか。 

④ 学校以外の子どもたちの居場所という点か

ら、図書館が果たす役割は大きいと言えま

す。ぜひ、図書館でも「学び」につながる 

ことを推進されてはいかがか。 

⑤ 学校以外の場所で、教科書を使って勉強 

ができるという取り組みは、画期的では 

ないか。 

本市で取り組んでいる居場所づくりについ

て、広く知ってもらう事も保護者の 

安心につながり、有効かと思います。 

こうした取り組みをPRの意味を含めて、 

ふるさと納税クラウドファンディングで募る

ことへの考えはいかがか。 

※質問順序 一般 

一問一答

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

　　教育長
(学校教育部長)

学校教育部長

３



（注）※欄内は事務局で記載します。

  № 2 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

２. 図書館の現状と今後の 

    サービス強化について 

令和5年12月議会においても、スクール 

 ロイヤーの果たす役割について一般質問 

 た。 

所信表明及び新聞報道でも、日進市がスクー

ルロイヤー制度研究チームと研究協定を結

び、スクールソーシャルワーカーとスクール

ロイヤーの連携について研究を進めることが

報じられていたことについて伺う。 

① 協定締結に伴い、どの様な動きとなって 

いるのか。 

② スクールソーシャルワーカーとスクールロ

イヤーの連携とは具体的にどのようなもの

か。 

③アンケート調査等、現時点で見えてきた 

  ものはあるのか。 

④ 東京弁護士会ＨＰにて、学校問題ＡＤＲと

いう学校での紛争解決を弁護士が仲介する

手法が紹介されています。 

スクールロイヤーにより、火種が小さいう

ちに法律相談をし、保護者間・保護者と学

校での仲介が必要な際は、こうした機関を

活用するという内容です。 

学校現場のニーズにマッチすると考えるが

いかがか。 

教育長の所信表明を踏まえて。 

「生涯の学び」を自らの力で行うためには、

子ども時代からのキャリア教育が重要とされ

ている。 

また、自立した「生涯の学び」を行う上でも

キャリア教育を学ぶ上でも、読書は疑似体験

ができる大切な存在と位置づけられる。 

市立図書館を中心に、学校とのネットワーク

を活用し、電子書籍と紙の書籍と両方で本の

すばらしさを広げていきたい。 

このような点で図書館は期待されているが、

今後どのように役割を果たすのかを伺う。 

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長



（注）※欄内は事務局で記載します。

  № 3 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

① 生涯の学びや幼いころからキャリア教育を 

学ぶために、図書館ではどんなサービスを 

提供していくのか。 

② 小中学校図書館では電子書籍サービスを 

導入して非常に効果が上がっている。 

市立図書館でもさらなるサービス拡充を 

考えていく時期ではないかと考えるが 

いかがか。 

生涯学習部長

生涯学習部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

1. 教育長所信表明に

ついて 

（1）子どもたちの居場所づくりについて 

①校内ハートフレンドが果たした役割をどのように

分析されますか。 

②WEB 空間を利用したハートフレンドの拡充とは、

どの様な事業でしょうか。 

③小学校に校内ハートフレンドの設置の検討はあり

ますか。 

（2）自立した「生涯の学び」を目指してについて 

①「日進版ラーケーションの日」へ仮想空間の利用

をしてはどうか。 

（3）誰もが安心して登校できる学校の取り組みに

ついて 

①総合的な支援業務も含め一元化した支援体制を整

えるための人材確保をどのように取り組むのです

か。 

（4）地域とともにある学校を目指してについて 

①コミュニティスクール導入について目的や意図を

ご説明ください。 

②地域学校協働活動との違いは何で、効果と課題を

どのように分析していますか。 

③開かれた学校にするために必要な不測の事態に対

する対応策とは、具体的にお示しください。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）  

日進市議会議長 小野田 利信  様

日進市議会議員 川嶋恵美

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

令和６年８月２０日 

※質問順序 一般

一問一答

　　教育長
（学校教育部長）

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

生涯学習部長

生涯学習部長

４



№2 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

2. 大規模災害への備

えを本格的に進め

るために 

3.子宮頸がんを防ぐ

HPV ワクチンについ

て 

（1）具体的な想定での準備をするために 

①南海トラフ地震警戒情報発令時の対応はどのよう

でしたか。 

②上水道の混乱の想定、例えば水の供給はどう実施

されますか。 

③下水道の確認は発災後にどのように行われるので

しょうか。 

④命を守る行動を啓発するために防災士資格取得補

助を中学生以上対象に検討してはどうでしょうか。

（1）子宮頸がんワクチンの安全性について 

①接種勧奨を今までにどのように行ってきました

か。 

②なぜ今勧奨を急いでいるのかを確認させてくださ

い。 

③通知の効果や接種状況はどうでしょうか。 

④他市町の取組状況から本市でもできることがあれ

ば教えてください。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

生活安全部長

生活安全部長

都市整備部参事

生活安全部長

健康こども部長

健康こども部長

健康こども部長

健康こども部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．住民投票制度の適正な

運用と改善について問

う。

・初めて住民投票を実体験し、運用に関して様々

な課題があることが分かった。市民によるこうし

た署名活動がよりスムーズに行えるよう、この機

会によりよいしくみに改善していただきたい。 

（１）署名簿について。おもに代筆署名の部

分の様式の改良を求める。 
① 代筆署名欄に「自署が困難な理由」の記載

欄を設けて選択肢で選べるようにしてはど

うか。または代筆署名欄を一般署名欄と区別

して簿冊の最後に追加してはどうか。 

 ② 委任状などにある「性別」の記載をなくす

ことを求めるがどうか。 

（２）署名収集活動に関して。関係者が守る

べきルールを施行規則に明記してほ

しい。 
① 署名収集活動中の市の中立性の保持を明記 

してはどうか。 

② 公共施設での署名収集活動のルールを入れ 

てはどうか。 

③ 不当な署名収集活動及び署名収集活動への 

不当な妨害行為の禁止を加えてはどうか。 

（３） 署名審査について。収集者、署名者の

意思を尊重する運用をしてほしい。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書  

２０２４年８月２２日 

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田 利 信 様

日進市議会議員 島村きよみ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

５



№2   

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

２．定期監査に対する改善

状況はどうか。 

① 署名簿の一部に形式的な不備がある場合で

も、それが軽微なもので重大な影響がなけ

れば、その署名簿全体を無効とするのでは

なく、各署名の内容審査を行うことはでき

ないか。 

② 代筆署名に関して、本人の署名意思と代筆

署名の依頼がある場合は有効にすべきでは

ないか。自署が困難かどうかの判断は、重要

な文書を作成する場合を基準とすべきでは

ないか。代筆署名の面談による有効確認は

疑義がある場合に限定して、本人に事前告

知すべきではないのか。代筆の確認のため、

選管が個別訪問をされたが、この行為が許

されるという法的根拠は何か。 

・監査委員からの指摘・要望はとても重要であり、

 至急の対応が必要だ。ここ数年の各定期監査の

結果と対応状況を確認したい。 

（１）学校施設の現地調査での指摘に対して、

その後対応されているか。 
① 西中、香久山小、日中、東小について飛散

防止フィルムの設置の要望があったが、各教

室、特別教室、廊下への設置はできているか。

② 西中については転落防止策、換気口の防虫

対策、第２美術室の扉の釘突出、天井、壁の

黒カビへの対応要望があったがどうか。 

（２） 保育園に関してはどうか。 
① 中部保育園、北新田保育園、新ラ田保育園

では転落防止、安全対策等について指摘があ

ったが、それぞれどのように対応されたか。

② 北新田保育園の職員室の雨漏りの応急処置

はどうされたか。 

③ 北部保育園の災害緊急時の乳児の避難方法の

改善要望に対して検討状況はどうか。 

（３）各部各課の監査結果への対応はどうか。
① 令和４年度から令和６年度にかけて実施さ

れた定期監査の結果、健康こども部、福祉部、

産業政策部、都市整備部、生活安全部、学校

教育部、生涯学習部について監査委員からの

指摘、要望事項はすべて対応されたか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。

総務部長

総務部長

生涯学習部長

生涯学習部長

健康こども部長

健康こども部長

健康こども部長

監査委員事務局長



№３ 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

３．公共施設の整備状況と

使用料に関して問う。 

４．定額減税の調整給付金

の矛盾への対応はできな

いものか。 

（４）補助金団体についてはどうか。 
 ① 商工会の事務処理に関して改善要望がされ

ている。産業振興課に対しては補助対象事業

の補助率及び限度額の明示、補助対象基準の

策定が求められ、商工会に対しては適正な科

目からの支出処理等の改善が求められている

が、現在は改善されているか。 

・公共施設は市民が安心して使えるよう、常に整

備されている必要があるが、追い付いていない

状況が散見される。使用料の引き上げが提案さ

れているが、施設整備は万全なのか、関連して

使用料の減免についてもおたずねする。 

（１）スポーツセンター、市民会館の老朽化

対策はされているか。 
① ここ３年の間に修繕計画にない予期せぬ

修繕対応が必要となった例はどれくらいあ

ったか。 

（２）公共施設使用料減免規定について問う。
 ① 「日進市公の施設の使用料の減免に関する

要綱」の対象施設は 10施設あるが、すべての

施設の減免の条件は一律と考えてよいか。 

 ② 道の駅地域振興施設については設置条例

に、使用料の減免は「市長が特に必要がある

と認めるとき」とある。これはどんな場合を

想定しているのか。 

・物価高騰による家計への負担を軽減し、消費を

活性化させることを目的として実施された定額

減税。この制度はデメリットが多いが、減税し

きれないと見込まれる納税義務者に対して、差

額を給付する「調整給付金」にも問題がある。

（１） 給付対象者に対する「お知らせ」は 

  どのようだったか。 
① 本市は「プッシュ方式」を採用されたが、

いつ、どのような内容のお知らせをされたか。

 ② 調整給付金が給付されるとお知らせが届い

た頃に世帯主が亡くなった場合、残された配偶

者や家族は給付金が受け取れない事例があっ

た。なぜこのようなことが起こったのか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。

産業政策部長

生涯学習部長

総合政策部長

産業政策部長

総務部参事

総務部参事



ええええええええ 

№1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．教育長所信表明につい

て－学校給食における

教育に関する本市の取

り組みについて 

２．本市の農業政策につい

て 

３．市内小中学校部活動地

域移行及び廃止につい

ての進捗について 

４．教育長所信表明につい

て－共生社会・インク

ルーシブ教育について 

（１）所信表明の中で、給食が食べたくて学

校に行きたくなるような給食を増やしたい、

との趣旨があるが、どのような取り組みか。 

（２）不登校児童生徒への取り組みはどのよ

うか。 

（３）学校給食課の取り組みや給食費改定に

ついてはどうか。 

（１）効率的な農業を展開するため農家に対

する支援はどうか。 

（２）猛暑が続く異常気象における市内農地

の現状はどうか。 

（１）小学校部活動廃止に伴う現状について

どうか。 

（２）中学校部活動地域移行の現状について

どうか。 

（１）支援整備体制についてどうか。 

（２）医療的ケア児についてどうか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

令和６年８月２２日 

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田 利 信  様

日進市議会議員 大屋よしお 

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

　　教育長
（学校教育部長）

学校教育部長

学校教育部長

産業政策部長

産業政策部長

生涯学習部長

生涯学習部長

学校教育部長

学校教育部長

６



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１ 市長の向かうまちづ 
くりの方向と次年度予算 
編成方針について問う 

２ 教育長の所信表明に
ついて問う 

（１）市制30周年事業が行われているが、

20周年の時の「健やかにっしん宣言」のよ

うなまちづくりの「柱」になるものが見当た

らない。どのようにお考えか。 

（２）次年度予算編成方針は、これまでの検

証を踏まえて、どのような新たな方針をお

考えか。インセンティブ予算については、ど

のように検証し予算編成に組み込むのか。 

（３）本市は普通交付税不交付団体になっ

た。市政運営への状況分析はどのようか。 

（１）「楽しいがいっぱいの給食」を通して 

給食が学校教育においても大変重要であ

り、子ども達の育つ権利にも重要であるこ 

とを保証するために、給食の財政計画がお 

おきな役割を持つ。給食費については、保護 

者の負担と同時に市が公費で支える姿勢が 

大切だ。いかがお考えか。 

（２）＜未来を担う子ども達の育成＞を目 

指して！に“学校の授業において政治の仕

組みを学び”とある。 

子ども議会についてはいかがか。また議会

の議員が各学校に出向き、主権者教育の出

前授業を行うことはできないか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）  

日進市議会議長 小野田利信様

日進市議会議員 白井えり子 

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

 Ｒ６ 年 ８月 22 日 

※質問順序 一般

一問一答

総合政策部長

総務部長

総務部長

学校教育部長

　　教育長
(学校教育部長)

７



№ 2 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

３ 子ども達のふるさと

日進として誇れるまちで

あるために問う 

４ 高齢者対策について

問う

（３）東部丘陵及びその周辺のすばらしさ

を述べられ、生涯学習スポットとして活用

を目指したいとある。 

現在の状況が守られているのも 30 年近く

の市民の保全活動のおかげ。保全するため、

これまでの膨大な資料を、市の財産として

図書館などに正式に保管できないか。 

（１）この夏の猛暑対策として、保育園から

中学校まで、どのような対策が打たれたの

か。その後の課題、問題はどのようか。 

（２）夏休みの中学校の部活動の登下校は、

片道1時間近く炎天下を歩く生徒もいる。

夏休みには、「くるりんばす」の利用を認め

られないか。 

（３）部活動について、その後の状況をお聞

きする。放課後子ども教室と部活動の問題

点は指摘してきたが、教育委員会がまとめ

た報告書の「点検・評価の結果及び評価に対

する考え方・改善方法等」に、放課後子ども

教室と部活動の地域移行の連携については

プロジェクトチームで検討をすすめるとあ

る。どのようにすすめられているのか。 

（４）中学校体育施設のスポーツ開放拡大

施策を考えてはいかがか。 

（１）日進でも訪問ヘルパーがいなくなる 

日進市の在宅介護はどうなるか。市は介護

支援事業所の実態をどのように把握されて

いるのか。 

（２）本市でも、在宅介護が消滅するサイン

が出ている。今後、本市の在宅介護をどう維

持していくのか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

生涯学習部長

　　副市長
(学校教育部長)
(健康こども部長)

学校教育部長

生涯学習部長

生涯学習部長

福祉部長

福祉部長



№   

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

５ 火葬場建設について

の方向を問う 

６ 道の駅地域振興施設

の管理運営に関する基本

協定について問う 

（１）現在、市民が利用させていただいてい 

る名古屋市八事斎場が改築のため、Ｒ7年 

4月～Ｒ10年5月の間稼働停止になる。 

日進市の死亡届を出された方の利用された 

火葬場は、この1年どのような現状か。 

（２）今回の建て替えで、名古屋市は火葬炉 

を 46基から24基に減らすため、名古屋 

市民が優先となり、これまでのように日進 

市民が使えるか厳しい状況になるのではな 

いか。このあたりの情報をどのようにとら 

え検証されているのか。 

（３）以前質問した時から、どのような調査 

をされてきたのか。そもそも市長にその認 

識はおありなのか。周辺自治体と合同で検 

討を始めるべきではないのか。 

（１） 第18条観光活動施設、その他施設 

の開館時間は、午前9時～午後9時とされ

ている。季節などによる変更はないのか。 

（２） 第39条の２の年度協定で定めた額 

を納付金として納入するものとするとある

が、金額が明示されていないのはなぜか。 

年間 350 万円納付の算出根拠はどのよう

か。さらに収益の数％を上納とされていた

が、明示されていないのはなぜか。 

（３） 第45条の電気料金、ガス料金、水 

道料金、電話料金及びインターネット料 

金については指定管理者が負担とあるが、

市が支払う部分はないのか。 

（４） 災害時の責任者、指示系統はどのよ 

うになるのか。 

（５）事業評価委員会などはあるのか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１． 給食費値上げにつ

いて 

２． ７５歳以上のくる

りんばす実質無償

化事業について 

３． 図書館のより良い

サービス向上につ

いて 

（１） 給食費の値上げについて、物価高騰分

以上の負担が増える事への不満が上が

っている。 

当局の現在の考え方と姿勢、将来への

考え方を問う。 

（１） にっしんシニアパス７５と銘打たれ、

各地で説明会が開催されている事業だ

が、不平等感、不安感を持つ高齢者か

らの声を聞く。 

今一度、平等なのか、マイナンバーカ

ードを持たない高齢者への対応は十分

なのかを問う。 

（１） 市民にとって大切な施設となっている

図書館。リクエストのルールや譲渡、

廃棄される図書の基準など、より使い

やすく、愛される図書館であるための

施策を問う。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

令和６年 ８月 ２２日 

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田  利 信 様 

日進市議会議員 田中とおる

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 一般

一問一答

学校教育部長

生活安全部長

生涯学習部長

８



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．熱中症対策の強化

と取組について 

２．災害時、緊急時に

おける地域の安全

と健康を守るため

の対応と取組につ

いて 

（１）クーリングシェルター設置場所の現

状と運用について伺う。 

（２）利用者への周知方法について伺う。

（３）設置場所の拡充や今後の取組につい

て伺う。 

（１）AED の設置場所や利用方法について

①AED の設置場所や設置基準について 

伺う。 

②維持管理の現状について伺う。 

③設置場所の拡充について伺う。 

（２）防災備蓄品の強化と取組について 

①乳幼児への防災備蓄品の現状につい 

て伺う。 

②備蓄場所や管理体制について伺う。 

③液体ミルクの導入についての見解を 

伺う。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）  

日進市議会議長 小野田利信様

日進市議会議員 中島まなみ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

令和６年 ８月 ２０日 

※質問順序 一般

一問一答

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

９



№ 1

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に）
※

答弁予定者

１．くるりんばす路線再編

後の状況と課題 

２．巨大地震注意の経験と

震災対策 

(1)くるりんばす路線再編後の状況について。

 ①再編の成果と課題はどのようですか。再

編前後の乗車数の変化も示してください。 

 ②再編後の状況や市民の声をどう収集し検

証していますか。 

 ③便数が減り「会合や通院、お稽古事など

時間が決まっている用事にうまく合わない」

など切実な声を聞きます。現状と原因につい

ての認識を伺います。 

 ④バスの台数を増やすことが必要ではない

でしょうか。 

(2)くるりんばすの利用料を 75 歳以上の全て

の市民について無料をどう実現しますか。 

(3)くるりんタクシー事業実施地域が昨年度

より縮小され、「利用できなくなって困って

いる」という声が出ています。なぜ縮小した

のですか。維持拡大が必要ではないですか。 

(1)8 月、初めて南海トラフ地震臨時情報（巨

大地震注意）が発表されました。市の地域防

災計画にある対応で、できたこと、できなか

ったり困難だったこと、課題はどのようです

か。 

(2)小中学校体育館へ設置するエアコンは、災

害時に使える設備としてはどうですか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

２０２４年８月２２日 

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田 利 信  様

日進市議会議員 坂林たくみ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生涯学習部長

１０



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．住民投票条例につい

て 
（１）署名活動について 

 ①署名収集におけるルールについて

伺います。 

 ②署名収集における問い合わせ等に

ついて伺います。 

 ③課題等について伺います。 

（２）住民投票の対象について 

 ①住民投票の対象となる事項につい

て伺います。 

 ②課題等について伺います。 

（３）総合的な課題等について伺いま

す。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

２０２４年 ８月 ２０日 

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田  利 信  様

日進市議会議員 水野 たかはる 

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長

１１



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１． 日進市の安全・安

心を守り、さらに

高めていくため

に 

２． ファイナンシャ

ル・ウェルビーイ

ングの実現に向

けて 

３． 生涯学習機会の

さらなる向上に

ついて 

（１）今年度の本市での犯罪発生状況

について問う。 

（１） 生涯にわたり経済的に自立した

生活を営んでいくための教育分

野における方策について問う。 

（１） 本市の生涯学習施策について問

う。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

 令和６年  8月 22日 

日進市議会議長 小野田 利信 様

日進市議会議員 岩渕 晃久

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

生活安全部長

生涯学習部長

　　教育長
（生涯学習部長）
（学校教育部長）

１２



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１.災害級の暑さから子ども 

たちを守るために 

２.災害時の情報を地域に確 

実に届けるために 

３.くるりんタクシーは不公 

平を生まないように 

４.空家は地域福祉の問題 

(１)「学校現場における熱中症対策ガイドライン」

を作成しているか。 

(２)学校生活において、暑さ指数（WBGT）をどの 

ように計測しているか。 

(３)熱中症警戒アラート、熱中症特別警戒アラー 

ト発表時の学校の対応はどのようか。 

(４)登下校時の暑さ対策をどのように行っている 

か。 

(１)戸別受信機やスマートフォンで聞ける「防災行

政無線」ではなく、「地域防災無線」の整備を進

めるのはなぜか。利点は何か。 

(２)地域防災無線の統制局整備の進捗状況はどのよ

うか。現在、無線機が設置されている場所はど

こか。 

(３)拠点避難所（学校）や地域避難場所（公民館等）

から住民への広報はどのようにするのか。 

(４)各地域の自主防災会や民生委員にはどのように

情報伝達するのか。 

(１)名称が二度変わった。説明をお願いしたい。 

(２) R６年度当初予算では「実証実験」となってい

る。今年度は実験ではないのか。 

(３)対象地域をどのように決めているか。 

(４)今後の展開をどのように考えているか。 

(１)空家の実態を把握しているか。調査の必要性 

をどのように考えるか。 

(２)市に寄せられる空家に関する情報はどのよう 

なものがあるか。 

(３)空家の除去工事に関する近隣トラブル防止のた

めに市ができることはないか。 

(４)本市での「空家等管理活用支援法人」の指定予

定はあるか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。

一般

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

令和６年８月２１日 

日進市議会議長 小野田利信 様

日進市議会議員 ゆきむらともこ 

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

都市整備部参事

都市整備部参事

都市整備部参事

都市整備部参事

１３



№２  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

５.「障害者地域生活支援事業」

の充実を求める 

６.道の駅の運営について情報

公開を求める 

(１)「移動支援」は、通学・通勤も対象とすべきと

考えるがいかがか。 

(２)「日常生活用具の給付」の対象にコミュニケー

ション支援用品を追加できないか。 

(３)重層的支援体制整備事業で地域づくり事業に位

置付けられる「地域活動支援センター」の機能

をどのように強化するか。 

(１)工事契約書や指定管理者との協定書をホームペ

ージで公開できないか。 

(２)収支分析は 2018 年のものしかない。現時点での

収支見込はどのようか。その根拠となるものは

何か。説明をお願いしたい。 

(３)R６年度市長施政方針にある「農福連携」は行う

のか。 

(４)出品や出店、事業委託などについて、障害者団

体等への情報提供をどのようにしているか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

福祉部長

福祉部長

福祉部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１． 北朝鮮による拉致問題

について 

２． 本市の情報発信と市民

の情報管理について 

（１）日進市には特定失踪者の方がいるため、決

して他人事ではない北朝鮮による拉致問題。

12 月に迎える「北朝鮮人権侵害問題啓発週

間」を前に、これまでの状況と本年度におけ

る本市及び本市の教育現場における取り組み

内容と今後の方針について伺います。 

（１）本市の情報発信には様々な媒体・SNS が活

用されているが、地方公共団体での活用に際

しては、国からのガイドラインが示されてい

る。本市としては、市民の情報管理について

どのような対策がなされているのか。また、

それぞれの情報発信の現状と今後の方針につ

いて伺います。  

（注）※欄内は事務局で記載します。

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）  

日進市議会議長 小野田利信 様

日進市議会議員 大橋ゆうすけ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

  令和6年8月20日 

※質問順序 一般

一問一答

生活安全部長

総合政策部調整監

１４



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．子育て最先端都市・日進へ

２．学校現場でのサポート拡

大と教員の多忙化解消 

（１）不登校の児童生徒に関して 

①要保護・準要保護世帯の児童生徒のフリース

クール等の学習機会確保のサポートについて、進

捗はいかがか 

②教育支援センターへの教育版マインクラフト

の導入の反響はどうか 

（２）子育て世帯への手厚いサポートを 

①保育園の副食費の多子世帯向け免除に関し

て､範囲を拡大するのはどうか 

②放課後児童クラブや民間児童クラブをより利

用しやすくするため、入会の選考基準の公開など

に関して問う 

（３）乳幼児向けの防災備蓄に関して 

 ①乳幼児向けの防災グッズの備蓄状況はどうか

 ②道の駅の防災倉庫に備蓄してはどうか 

（１） 児童生徒へのサポートに関して 

①DV・ネグレクトなど家庭の問題を学校タブレ

ットで相談できる「なやみ SOS」の進捗を問う 

②中学生を対象にした提案型研修とはなにか 

（２） 教員の働く環境の改善に関して 

①教員の業務負担軽減に向けた対応の検討状況

はどうか 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田 利 信  様

日進市議会議員 吉野ゆうと  

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

２０２４年 ８月 ２０日 

※質問順序 一般

一問一答

学校教育部長

学校教育部長

健康こども部長

健康こども部長

生活安全部長

生活安全部長

学校教育部長

　　教育長
(学校教育部長)

学校教育部長

１５



３．便利で効率的な市庁舎を 

②経験の浅い教員へのサポートをより充実させて

はどうか 

（１）DXと働き方改革で未来を見据えた庁舎へ 

①北庁舎建替えに向けて、職員へのスマートフォ

ン貸与などを導入し、電話線の整備不要で効率的な

働き方を設計してはどうか 

 ②未導入のフリーアドレスなどの仕組みを導入す

るのはいかがか 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

学校教育部長

総務部長

総務部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１.教育長の所信表明に

ついて。 

（１）障がいの有無や国籍・人種・性別・宗教

などの様々な特徴に関わらず、一緒に

学習することができるインクルーシブ

教育を進めることが求められていると

ありますが、本市の特別支援での現状

はどのようでしょうか。 

（２）天白区に肢体不自由の特別支援学校

が、豊田市には知的障害の特別支援学

校の整備をされるということで、三好

特別支援学校の過大化が解消されると

いう事はとても嬉しいニュースです

が、児童本人と保護者の希望第一に通

学先は決める事ができるのでしょう

か。 

（３）教育現場での働き方改革の課題につい

て、教員不足のため、ゆとりのある雰

囲気になれないとあり、国や県に教員

配置を要望していくとありますが、

中々増えていないのが現状です。市費

での採用はどうなのでしょうか。 

（４）楽しいがいっぱいの給食を通してにつ

いてですが、給食費の価格改定に伴い、

月額での給食費を払うことになるので

すが、不登校児童生徒の場合はどのよ

うになるのでしょうか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

日進市議会議長  小野田利信 様

日進市議会議員 山田 久美

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

R６年８月２２日 

※質問順序 一般

一問一答

　　教育長
(学校教育部長)

学校教育部長

学校教育部長

学校教育部長

１６



№ ２ 

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

２.南海トラフ地震に備

えて今一度考える。

（５）不登校児童生徒に「まずは給食を食べ

においで」と伝えたいとあります。一

日給食だけの日を設定するのはいかが

でしょうか。 

（６）教職員の兼職・兼業についてはどのよ

うなのか教えてください。 

（７）「音楽のまち日進」の象徴である吹奏楽

の部活動をさらに活発にするためにも、

練習や楽器収納が可能な場所として、学

校や様々な生涯学習施設の活用を検討

していくとの事だが、中学校の部活動に

ついては地域移行していくことになる

が部活の在り方についての検討は進ん

でいるのでしょうか。 

（１）8月 8日午後 4時 43 分頃、宮崎県沿岸

沖を震源とするマグニチュード７.１の

地震が発生し、南海トラフ地震臨時情報

が初めて発表されました。これにより、

全国的に混乱が起きましたが、このこと

について本市での対応はどのようでし

たか。 

（２）３月議会で提案させて頂いた、日進市

内１９区全域での同時避難所開設運営

訓練については検討されたのでしょう

か。 

（３）耐震シェルターについて、市民に周知

していくと答弁されていましたが、周知

はされたのでしょうか。また、その後に

申請された方はおられたのでしょうか。

（注）※欄内は事務局で記載します。 

学校教育部長

学校教育部長

生涯学習部長

生活安全部長

生活安全部長

都市整備部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

1. 教育長の所信表明について  

2.AI の活用方法について

(1)西小学校の学習環境の整備を進め

ている中で「地域住民や保護者の声も

お聞きしながら」とありますが、具体

的にどのような声がありますか。 

(2)「新時代に対応した学校づくり」と

はどのようなものを想像すればよいの

でしょうか。 

(3)小中学校の体育館、武道場へのエア

コンの導入を言われていますが、どの

ような設置を考えていますか。 

(1)生成 AI を使ってニッシーを進化さ

れたようですが、進捗状況はどのよう

ですか。 

(2)フレイル検知サービスをする AI に

ついてどう考えますか。 

(3)相模原市では地元企業と組んでス

マホアプリを開発し、認知症徘徊者の

早期対応AIシステムを実験していると

のこと。 

こういった使い方も考えてみてはどう

ですか。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

令和6年 8月 21日 

日進市議会議長 小野田利信様 

日進市議会議員 福安淳也

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

生涯学習部長

生涯学習部長

　教育長
（生涯学習部長）

福祉部長

産業政策部長

福祉部長
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(4)生成 AI をふるさと納税返礼品候補

開拓に利用してみませんか。 

(5)生成 AI 導入のために、リスキリン

グへの取り組みは何か対策はあります

か。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

産業政策部長

総合政策部調整監



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答弁予定者 

１．愛知県消防操法大会を

受けて消防団の在り方

を問う。 

２．自然環境を利用した魅

力ある街づくり～サイ

クリングコース天白川

から道の駅へ～ 

(１)消防団員のなり手不足の要因を伺う。 

(２)消防団員の必要性と期待することを伺

う。 

(３)地域の消防団員の活動内容はどのような

ものか伺う。 

(４)消防団員の定数及び分団割振りはどのよ

うに決められているのか伺う。 

(５)震災発生時における消防団の取組、訓練

について伺う。 

(６)消防団 PR 活動はどのようになされてい

るのか伺う。 

(７)愛知県消防操法大会を受けてどのように

評価しているか伺う。 

（１）自然環境を活かした本市の魅力向上を

問う。 

①サイクリング・ジョギングコースとして 

河川堤防道路の利用はどのように考える 

か伺う。 

②サイクリング・ジョギングコースの環境

整備について伺う。 

（２）道路の景観維持管理整備を問う。 

①雑草対策・除草計画を伺う。 

②地域の方々の協力はどのように得ている 

のか伺う。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）  

日進市議会議長 小野田 利信 様 

日進市議会議員 加納 やすこ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

令和６年８月２１日 

※質問順序 一般

一問一答

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長
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